

144 Jahre und kein bisschen leise

Voller Tatendrang und Optimismus fand am 9. Februar 2018 im Restaurant Bären Lyss die 144. Hauptversammlung des Frauenchors Lyss statt. Neue Mitglieder, ein vielseitiges Jahresprogramm und der mutige Startschuss zu einem Grossprojekt sorgten für gute Stimmung unter den Frauen.

Gleich zu Beginn der Versammlung konnte die Präsidentin, Susanne Lehmann, 8 neue Sängerinnen in den Verein aufnehmen. Dieses Wachstum des Chors hängt eindeutig mit dem frischen Wind zusammen, welchen der neue Dirigent, Joel Zeller, in den Frauenchor Lyss gebracht hat. Das erste Jahr unter seiner Leitung forderte und förderte die Sängerinnen und fand seinen Höhepunkt im erfolgreichen Jahreskonzert unter dem Titel „Liederabend mit Wolfgang Amadeus Mozart“.

Der Frauenchor Lyss wurde ausgewählt, am 2. Juni 2018 im Ballenberg am musikalischen Nachmittag des Berner Kantonalgesangsverbandes (BKGV) aufzutreten. Es ist eine Ehre und Freude für die Sängerinnen an diesem Event mitzuwirken. Wiederum ist ein Konzert im Herbst geplant. In diesem Jahr unter dem Titel „tragisch schön“. Es werden Lieder über Liebe und Tod, Hoffen und Bangen von Schubert und Brahms sowie Schweizer Volkslieder gesungen. Ebenfalls entschieden die Frauen einstimmig, die Vorbereitungen für eine Aufführung des Werkes „Die erste Walpurgisnacht“ von Felix Mendelssohn Bartholdy zusammen mit zwei Chören aus Bern in Angriff zu nehmen. Die Aufführungen sind im Herbst 2019 in Bern und Lyss geplant. Eine sängerische und organisatorische Herausforderung, welcher sich der Chor stellen will.

Auch sonst läuft es rund im Lysser Frauenchor: der Vorstand konnte mit Christina Hauser (Lyss) ergänzt werden, Edith Lehmann (Lyss) wird in diesem Jahr als Veteranin der Schweizerischen Chorgesellschaft (35 Jahre als aktive Sängerin) geehrt, Gudrun Baumann (Lyss) singt seit 30 Jahren im Frauenchor und Esther Baumann (Kappelen) ist seit 20 Jahren aktive Sängerin.

Lust dabei zu sein?

Frauen, die Freude am gemeinsamen Singen haben, sind herzlich eingeladen, bei uns mitzumachen. Alter und Herkunft spielen keine Rolle, Vorkenntnisse oder Notenlesen sind nicht nötig und auch Vorsingen muss bei uns niemand.

Vorbeikommen und mitmachen gibt sofort Klarheit, ob es für dich passt! Informationen unter www.frauenchor-lyss.jimdo.com oder bei der Präsidentin Sue Lehmann (032 385 14 45).

